



JEAN-PHILIPPE AVENEL

TECHNICIENS & TECHNICIENNES / PRODUCTION / DIRECTEUR·RICE DE PRODUCTION



Saint-Laurent-d'Aigouze



06 81 26 91 12



j.philippe.avenel@gmail.com

PRÉSENTATION

Je suis tombé dans la marmite du cinéma à ma naissance en 1971 sur un aérodrome mythique, celui de Jean Salis de Cerny la Ferté Alais dans l'Essonne, qui a accueilli plusieurs films : Memphis belle, Tango, La jeune fille et le loup, l'As des As, la Grande Vadrouille...

A mes 20 ans, je rencontre Ivan Maussion chef décorateur qui me propose de faire un stage sur le tournage de Patrice Leconte « TANGO ».

C'est le début de mon parcours sur les plateaux de tournage que je n'ai jamais quittés.

Je suis directeur de production depuis 2006 dans la fiction, la série, le long-métrage et la publicité.

J'ai découvert la région Occitanie et plus principalement le Gard pour la mise en place de la série quotidienne de TF1 "Ici Tout Commence" de 2019 à 2020

Je suis installé en région Occitanie depuis 2023 mais je garde toujours un pied-à-terre sur Paris.

LIENS



[IMDB](#)